

#SANDRACUEVAS

# Quiere ser la próxima jefa de la Policía

LA ALCADESA DE CUAUHTÉMOC DIJO QUE LA OPOSICIÓN GANARÁ Y BUSCA ESTAR EN EL GABINETE

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDO.COM

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, aseguró que la alianza Va por México – conformada por PRD, PRI y PAN– ganará la Ciudad de México en las elecciones del 2024.

En entrevista con Jesús Martín Mendoza, para **Heraldo Televisión**, Cuevas dejó en claro que aún no ha decidido qué rumbo tomará su carrera política cuando acabe su gobierno.

No obstante, detalló que en caso de que la oposición ganara la capital le gustaría participar y estar a cargo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), puesto que ocupa actualmente Omar García Harfuch.

Y es que, dijo, tiene la capacidad para acabar con la inseguridad y combatir a los delincuentes, quienes “deberían estar en la cárcel y no en un día de campo”.

“Todavía no tomo ninguna decisión, no sé lo que va a pasar. Me encanta estar en campo, que la gente esté feliz y estar con la gente... Me gustaría ser secretaria de Seguridad Ciudadana, y entrarle con todo a la materia de la seguridad, tengo la capacidad para poder acabar con delincuentes, y con lo que le hace daño la ciudad”, expresó.

Respecto a cuál candidato de la alianza apoyará, expresó que a Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, o a Adrián Rubalcava, de Cuajimalpa, pues con cualquiera de ellos “tendríamos una ciudad de primer mundo”.



Me gustaría entrarle con todo a la materia de seguridad’.

**SANDRA CUEVAS**  
ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC

DETALLES PARA CONTAR

1

• Llamó a que la alianza “despierte” y esté más activa.

2

• Cuevas agregó que hay un antes y después de su llegada.

FOTO: LESLIE PÉREZ



• **VISIÓN.** “Va por México estará más fuerte que nunca”, aseguró.

